



## **PRD busca votos perdidos en auditoría social iniciada por Fuerza y Corazón por México**

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados se sumó a la auditoría social que Fuerza y Corazón por México inició durante la calificación electoral, a fin de cotejar las actas con los resultados dados por el INE y para encontrar supuestos votos perdidos en el proceso de captura, así lo afirmó el coordinador de diputados perredistas Francisco Huacus. Además, expresó que los legisladores perredistas con apoyo de sus equipos fortalecen las entidades natales y con la revisión de las actas podrá solicitar la revisión voto por voto.

<https://drive.google.com/file/d/1sIzIB4ZV6Y2vZWCSQIFkchnFZdDU65Xr/view>